



UNE BREVE D'EXPO

Nous ne pouvons pas encore sortir... Patience.... Le Club vous emmène voir la dernière exposition de notre amie peintre Sara Elena BESSON.



« Ma préférence pour les paysages prolonge bien ma passion pour la photographie et les images que je conserve depuis mes origines latino-américaines , ma vie en France et mes différents séjours de par le monde.

L'aquarelle me plaît par sa transparence et sa fraîcheur, sa difficulté d'exécution, ses résultats parfois inespérés. Par cette technique, j'essaie de représenter ma propre vision de la nature et des ambiances.

J'arrive mieux qu'avant à me détacher du figuratif, ce qui est très difficile pour moi, travaillant plus les couleurs que les formes.

Récemment je m'intéresse à la peinture à l'huile et à l'acrylique, afin de produire d'autres nuances plus affirmées en jouant davantage avec la lumière et les contrastes. Je travaille ces techniques au couteaux et la spatule. Pour la peinture acrylique j'ai commencé à l'utiliser dans sa forme liquide.

Ces outils et techniques offrent des multiples possibilités d'exécution et d'expression, permettant d'évoluer vers moins de réalisme plus aisément.. »

Sara Elena BESSON.

Le film de mon expo est à retrouver dans la sélection du mois de la photothèque.